

La Asociación RN21 reivindica el eje de París a Madrid

HUESCA. La Asociación RN21, formada por las cámaras de comercio francesas de Aquitania y Midi-Pyrénées y las de Huesca y Aragón volvieron a reivindicar la definición de un eje París-Madrid que exige la prolongación de la ruta viaria gala RN21 desde Limoges hasta los Pirineos. La toma de una postura unánime se produjo en un coloquio celebrado el lunes a instancias de esta Asociación en Agen (Francia) y con el lema "Preparando las infraestructuras logísticas de carreteras y ferroviarias de mañana".

La Cámara de Huesca asegura que los asistentes a la reunión manifestaron que las declaraciones de los mandatarios español y francés a favor de una travesía central ferroviaria por los Pirineos "refuerzan la necesidad" de este eje. Esta Asociación considera que la conjunción del eje París-Limoges-Somport-Huesca-Zaragoza-Madrid y de la travesía central favorecería la "intermodalidad ferrocarril-carretera" que dará solución al crecimiento del tráfico transpirenaico".

El grupo de trabajo ha solicitado al Gobierno francés que encargue los estudios precisos para elaborar un dossier que sirva de soporte en los debates públicos y que fije una fecha para la "toma de posesión" de la Comisión Nacional que explicará el proyecto.

HERALDO